

Actu locale Haut Vaucluse

Vaison-la-Romaine

Des commerçants ont créé un nouveau jeu de piste estival

Voilà une belle initiative lancée par des commerçants vaisonais, un jeu de piste où il faut aider Marcus le Romain à retrouver son char. On vous dit tout !

Afin de célébrer les cent ans du nom de Vaison-la-Romaine, des commerçants du centre-ville, en partenariat avec l'office de tourisme intercommunal Vaison Ventoux Provence, proposent aux familles un jeu de piste. « Il y a un siècle, Vaison devenait La Romaine. C'est cette histoire qui est célébrée à travers le parcours qui se situe entre le cours Taulignan et la rue Paul-Buffaven. Les familles sont guidées par Marcus, le petit romain, pour découvrir une partie des commerces qui font vivre La Romaine d'aujourd'hui » explique Claire Schietecatte, commerçante à l'initiative du projet.

Des récompenses sont prévues

Douze indices répartis dans une dizaine de vitrines de commerces permettent à Marcus de retrouver son char pour le mener à l'amphithéâtre : charade, mots croisés, rébus, devinette, jeu des différences, code secret, QR code, observation aident les visiteurs. Ce jeu de piste des vitrines des petits commerces est disponible gratuitement jusqu'au 30 septembre sur demande au guichet



Les commerçants participants sont L'Atelier du jouet, la Galerie des limonadiers, Histoire de lieux, Du Rouge aux ongles, Connivence, La Ruche gourmande, La Couture du garçon, Léone boutique et Le Panier des saveurs.

Photo Le DL/V.R.

d'accueil de l'office de tourisme.

À l'issue de l'activité, le personnel d'accueil remet les récompenses aux petits enquêteurs. « L'office de tourisme apporte avec plaisir son concours à cette opération collective, ludique et estivale en imprimant et en diffusant le livret-jeu, en remettant les récompenses à l'issue de l'enquête. Ayant cette année élargi nos adhesions aux commerces et services, c'est une manière de soutenir les initiatives de nos nouveaux partenaires » précise Joris Lech, directeur. « D'autant que si l'opération rencontre du succès, les commerçants participants n'excluent pas d'éten-

dre la formule à tout le centre-ville pour les fêtes de Noël par exemple. Déjà une trentaine de livrets ont été distribués et les retours sont favorables. »

Les commerçants participants ont imaginé ce jeu comme une première expérience à développer. Les enquêteurs doivent compter plus d'une heure pour réaliser le jeu qui est accessible dès l'âge de 8-10 ans accompagné des parents.

• Valérie Raffin

Pour jouer, l'office de tourisme est ouvert du lundi au vendredi de 9 h 30 à 18 h 45, les week-ends et jours fériés de 9 h 30 à 13 heures et de 15 à 17 h 45. Contact : www.vaison-ventoux-tourisme.com